

Am 24.05.24 fand zum zweiten Mal im KBR der Aktionstag der „Aktion Saubere Hände“ statt.

Unser diesjähriger Aktionstag richtete sich an die Patienten und Patientinnen auf den Stationen im KBR. In Zusammenarbeit mit dem Pflegepersonal haben wir die Wichtigkeit der hygienischen Händedesinfektion erläutert. Mit unserer Schwarzlichtlampe haben wir die Stationen besucht, um mit Patientinnen und Patienten eine hygienische Händedesinfektion durchzuführen.



Freitag, 24.05.2024 9:00 – 13:00 Uhr  
Auf Ihrer Station

Seien Sie dabei

**Aktionstag „Saubere Hände“**  
Wir laden ein! Alle Patientinnen und Patienten!  
Händedesinfektion! Aber wie?

Die vorherige Ankündigung im hausinternen Internet und das persönliche Gespräch mit den betroffenen Stationen, sorgte für eine rege Beteiligung.

„Die Hände innen und außen und mindestens 30 Sekunden lang“, wir erklärten unseren Patienten und Patientinnen die Bedeutung der Händedesinfektion und wie man diese richtig durchführt.

Am Freitag den 24.05.24 besuchte unser Hygieneteam zahlreiche Stationen im KBR. Mit der Schwarzlichtlampe offenbarten wir „Schwarz auf Weiß“ bzw. „Blau auf Rosa“ welche Ecken und Bereiche bei der Händedesinfektion nicht erreicht wurden. Gerade der Handrücken wurde oft vernachlässigt. Für viele Patienten und Patientinnen brachte das einen „Aha-Effekt“. Sie machten die Aktion gerne mit und bekamen für ihre Teilnahme auch eine kleine Aufmerksamkeit.



Das Hygieneteam Klinikum Bremerhaven Reinkenheide

